



3年学年通信

# 羅針盤

第5号  
2018.6.22

## 30年度 キャリア学習 高校出前授業



6月9日（土）にキャリア学習の一環として高校出前授業を行いました。

5つの高等学校の先生方が私たちのために7講座も開設してくださいました。感謝です。

高等学校の学習の一部を体験させていただくことができ、みんなが興味深くまた感心を強く持ち、しっかりと取り組んでいた姿が印象的でした。

第1回実力テストも終わり、進路選択に少し目覚めた今こそ、学校説明会や体験入学会に自ら進んで参加してください。夏休みの間にも多くの学校で開催されるようです。私自身のことです是非アクションを起こしてください。

## Which way will you go?



「授業中に居眠りをしている人がたくさんいます。」と終学活で生活委員が報告してくれています。

3年になっても、踏ん張ることのできない人がたくさんいることが、とても残念やなあ。

人の心の中には常に迷いや弱さがあるもんやけど……。でも、早すぎんか？

実力テストの返却が先日から始まりショックを受けて、このままではアカンと誓ったとこやで！

大丈夫ですか？

迷いや弱さが心の中にある反面、がんばろうとする気持ちや自分を高めようとする気持ちも必ずあるもんです。

君たちは今、人生で初めての岐路にさしかかろうとしているところ、自分自身を冷静に見つめて、どちらの道を進むべきか真剣に考えてほしいと願っています。

輝きのある透明な音色のソプラノパートのメンバー。本当に心地よいです。ハーモニーの要で音程もバランスも難しいパートで、合唱を支えているアルトパートのメンバー。少人数ながら効いてるで。土台のパートを低音で支える存在感ばっちりのテノールの男子諸君、低音は胸に響かせて歌えと言われます。力が入ると響びかんでエ！力を少し抜いてリラックス！

むつかしい曲に挑戦している姿に感動です。7月6日がとても楽しみです。

7月6日13：30開場です。  
是非ご参観ください。

